
【日時】 令和４年５月７日（土）　午後6時30分開始・午後8時30分終了

【場所】 中央公民館講堂及びオンライン

【参加者】 参加者：27名（会場:6名、オンライン:21名） 市議会議員：19名参加 合計…46名

【内容】 （第1部） 委員会報告

・建設水道委員会　…　那須幸子　副委員長

・企画文教委員会　…　山田　 圭　副委員長

・市民福祉委員会　…　石川智子　委員長

（第2部） 市民との意見交換

【アンケート】 　15名（会場:6名、オンライン:9名）　ご協力ありがとうございました。
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皆様、お疲れ様でした。オンライン開催ということもあり、気軽に参加させていただ
きました。今後とも是非オンライン参加も継続していただき、拝聴させていただきた
いと思いますので、どうぞよろしくお願い致します。

オンラインとリアルのハイブリッド形式で参加者に選択を与えていただいた試みは素
晴らしいと思います。傍聴者にとってはオンラインで充分満足できる内容でした。
次回も参加させていただきます。

GWの間の平日にこの時間帯にされた理由は?
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オンラインは参加しやすいので継続してほしいです（市役所は歩いて行けます
が、すぐ忘れてしまうので）。あと、一部会場の参加者さんですが、演説をされて
いて、何を質問したいかわからないことはやめてほしい。まずは質問事項（答えて
ほしい事項）を端的に、そのあとその趣旨を発言するようなルールとしてほしい。
そうでない場合は打ち切ってほしい。あと、会場の発言者さんで、「以前質問
（提案）しましたが」とかいう内輪話もやめてほしい。聞いている私たちは何を質
問したかわからないからです。

コロナ禍で公民館の出席を断られたのかな。時間帯も悪かった（夕食時間）。
場所は中央公民館でいいと思います。（場所が広い。コロナ対策も実施されて
いました。２時間以内。）

質問者の問う内容がよく整理されていなくて聞いていて不快であった。オンライン
の人達にも理解しやすい様に簡素にまとめる必要がある（自分の反省も含めま
す。）。司会者も苦労していたが、「要点をまとめて」とお願いしたらどうですか。

初めて参加しました。
意見交換の際、発言する人の顔が映るようにカメラが動いていていたり、チャット
での質問が画面で表示されていたりしてとても見やすかったです。
ワクチン接種の是非について質問されている方がいましたが、議会に関係するの
か疑問に思いました。

田中議員さんのSNSで開催を知り、参加させていただきました。どうもありがとうご
ざいました。後半の対面式での意見交換の時間をかなり⾧く取ってらっしゃったの
で、その勇気（?）に正直驚きました。どこからどんな球が飛んでくるかわからな
いので、回答が大変ですよね。うちはそれを避けよう避けようとやり方を変えてきま
したが、しっかり意見を聴き切るという大切さも改めて感じたところです。
また、オンラインのご意見を整理、表示するのに使っておられたPadletというソフ
ト、初めて知りました。可視化するのにとてもいいですね。
うちは5月20日に初めてハイブリッドに挑戦しますので、大いに参考にさせていた
だこうと思います。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

オンラインから参加しました。自分のデバイスの問題かもしれませんが、かなり音が
小さかったです。イヤホンなら問題ありませんでした。
オンライン参加者のチャットは、開催側にしか見えない設定ということだったのでしょ
うか?
チャット画面を何度か見てましたが、発表されていくものが無かったので・・・
会場参加者の方々の質問?ご意見?に真摯に受け応えられていたことに敬意
を申し上げます。

①説明を棒読みするのではなくプロジェクター画面を指示するなどゆっくり説明し
て欲しい。②配布資料は中央止め（ホッチキス）にした方が良い。

新型コロナワクチン接種、あれはなんなの?政府の言ってる事を出してるだけ、税
金で給与もらってるのだから、接種した方がいいのか、悪いのか、考えて出してもら
わないと困る。議員いらないじゃん。


